

# JURNALIS

## Ribuan Santri Dayah Arogan Beri Dukungan untuk Mualem -Dek Fadh

Arfiandi ST MM - [LHOKSEUMAWE.JURNALIS.ORG](http://LHOKSEUMAWE.JURNALIS.ORG)

Nov 5, 2024 - 14:04



*Ribuan Santri Dayah Arogan beri dukungan untuk mualem-Dek fadh Untuk Pilkada Aceh*

BIREUEN – Ribuan santri dan keluarga besar Ikatan Dayah Alumni Arogan (Ikada) menyatakan dukungan kepada pasangan calon Muzakir Manaf (Mualem) dan Fadhlullah (Dek Fadh) dalam Pilkada Aceh 2024.

Deklarasi ini digelar di Dayah Tauthiathut Thullab Arongan pada Senin, 4 November 2024.

Acara deklarasi tersebut dipimpin langsung oleh Pimpinan Dayah Tauthiathut Thullab Arongan, Tgk H Sofyan Mahdi atau Abon Arongan, bersama Ketua Yayasan DTB, Tgk Muksalmina atau Abana.

Dalam ikrar yang diucapkan, mereka menyampaikan harapan besar agar Aceh menjadi provinsi yang menjalankan syariat Islam secara kaffah.

“Pasangan inilah yang benar-benar berjuang untuk membawa Aceh Islami, menjadikan daerah Serambi Mekah ini mulia,” kata Abu Arongan.

Ia menegaskan bahwa Ikada telah bertekad bulat untuk memenangkan pasangan nomor urut 2 ini demi masa depan Aceh yang lebih islami.

Sementara itu, Fadhlullah yang merupakan alumni Dayah Jeumala Amal, Lueng Putu, Pidie Jaya, menyampaikan rasa terima kasih mendalam atas dukungan besar dari Ikada.

“Dukungan dari Ikada dan para santri merupakan amanah besar bagi kami.

Ini adalah bukti bahwa keinginan kita untuk membangun Aceh yang lebih islami dan bermartabat mendapat dukungan dari berbagai elemen masyarakat,” ujarnya.

Dek Fadh menegaskan bahwa bersama Mualem, mereka berkomitmen untuk memajukan Aceh berdasarkan nilai-nilai syariat Islam.

“Kami akan berjuang dengan tulus demi kehormatan dan kemuliaan Aceh, sesuai dengan harapan masyarakat,” tambahnya.

Ia juga menyampaikan bahwa pasangan Mualem - Dek Fadh akan memberikan perhatian khusus pada pengembangan dayah dan kesejahteraan santri.

Mereka berencana menyiapkan dana abadi dayah dan program pemberdayaan ekonomi untuk dayah dan santri.

“Kami mempersiapkan kartu santri dan kartu bantuan untuk anak yatim sebagai bagian dari upaya meningkatkan pendidikan bagi santri dan anak yatim,” ungkap Ketua Gerindra Aceh ini.

Juru bicara Badan Pemenangan Aceh Mualem-Dek Fadh, Mahfudz Y Loethan, turut menyampaikan apresiasi atas dukungan dayah yang terus mengalir untuk Mualem-Dek Fadh.

“Alhamdulillah, hingga saat ini lebih dari seribu dayah telah mendeklarasikan dukungan untuk pasangan Mualem-Dek Fadh. Setiap hari, kami terus menerima dukungan dari berbagai dayah di Aceh, yang sangat berarti bagi perjuangan kami,” ujar Mahfudz.

Ia menambahkan bahwa pasangan Mualem - Dek Fadh akan menjaga komitmen mereka terhadap syariat Islam dan kesejahteraan masyarakat Aceh.

“Ini bukan sekadar janji kampanye, tetapi sebuah panggilan untuk mengembalikan Aceh pada kejayaannya dengan mengedepankan nilai-nilai keislaman,” tegasnya.

Dengan dukungan besar dari Ikada dan berbagai elemen masyarakat lainnya, pasangan Mualem - Dek Fadh semakin percaya diri menghadapi Pilkada Aceh 2024.

Dukungan ini menjadi dorongan kuat untuk memperjuangkan visi mereka dalam memimpin Aceh yang lebih islami, kuat, dan sejahtera.

Arfiandi ST MM